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VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA DEGLI ISCRITTI  

15 MARZO 2024 

 

Il giorno venerdì 15 marzo 2024 alle ore 14,00, in conformità a quanto comunicato agli Iscritti, si 

è tenuta l’Assemblea Ordinaria degli Iscritti all’Ordine dei Dottori Agronomi e de Dottori Forestali 

della Provincia di Padova. L’Assemblea è stata convocata in presenza, come da prot. 21/2024, 

presso Agriturismo Bacco e Arianna Via Ca’ Sceriman, 784 - 3530 Vo’ (PD) e presenta il seguente 

ordine del giorno: 

 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente;  

2. Relazione del Presidente;  

3. Esame ed approvazione del Conto Consuntivo 2023  

4. Esame ed approvazione Bilancio Preventivo 2024  

5. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti i dottori come da lista allegata al presente Verbale.  

Le funzioni di segretario verbalizzante vengono svolte dal Vice Presidente, dottore agronomo 

Marco Martello. 

Prende la parola il Presidente dott. Nicola Rizzi portando i saluti all’assemblea e presentando il 

collega Giulio Volpi per esporre il sistema AKIS della Regione Veneto ed il sevizio di back office 

gestito da Veneto Agricoltura. 

Il Presidente espone alla platea che si è avviata un’attività articolata in gruppi di lavoro con 

riferimento a diverse tematiche tra cui gestione del verde urbano (VTA, potature, ecc). In merito 

a questo si sta parlando con il comune di Padova per organizzare un corso sulla stabilità degli 

alberi, peraltro il referente Degl’Innocenti vuole coinvolgere l’ordine per la giornata dell’albero. 

Il dott. Martello legge il verbale della seduta precedente, alla votazione l’esito è di 0 astenuti 0 

contrari: tutti favorevoli. 

Il Presidente fa presente che non è possibile proseguire con la convenzione con l’Ordine degli 

Architetti di Padova per quanto riguarda la Formazione Professionale. Riporta inoltre che, tra le 

varie questioni in essere, si sta anche lavorando per il tavolo parco colli finalizzato ad allineare i 

comuni al fine di uniformare la presentazione dei progetti all’interno del parco stesso. 

Vengono esposte da parte del Presidente le voci di spesa che verranno attribuite al finanziamento 

di 14.000€ relativo ad un bando PNRR per l’adeguamento digitale dell’Ordine. L’assemblea viene 



 

  

 

 
     

 

  

 
 

 

via Degli Scrovegni 29/A - 35131 Padova tel. 049/657372 mail: info@agronomiforestalipadova.it             Pag. 2 a 2 

 

 

anche informata in merito alla questione della piattaforma dei crediti commerciali e del nuovo sito 

dell’Ordine che partirà a breve in seguito all’adesione alla proposta del Conaf. Per realizzarlo e 

farlo funzionare al meglio è stato sono stati coinvolti dei giovani iscritti.   

Il Presidente su richiesta del collega Zaccaria espone quanto emerso ad un incontro CONAF per 

migliorare la comunicazione strutturata dell’Ordine.  

In seguito si dibatte su richiesta del collega De Raho nell’ambito del tavolo tecnico in regione sul 

tema dei CSR. 

Il Presidente riporta che c’è la volontà da parte dell’agenzia del territorio regionale di organizzare 

un incontro formativo sull’uso dei nuovi strumenti informatici del catasto. 

Prende la parola il collega D’Alessio chiedendo al consiglio di mettersi in contatto con Regione 

ed Avepa in merito alle relazioni tecniche del CSR. Inoltre, propone una raccolta firme per 

chiedere che sia previsto in ogni comune che si preveda la presenza di un dott. Agronomo e dott. 

Forestale per la gestione del verde. 

Il Collega Giulio Volpi interviene ricordando che dal 1992 si fa pressione alle istituzioni di 

competenza perché ci sia la prescrizione fitoiatrica, sottoscritta da un professionista iscritto al 

nostro ordine, per i trattamenti fitosanitari. Peraltro, fa presente che rispetto al dibattito in merito 

al CSR la regione ha aperto un tavolo di concertazione al quale ha partecipato di persona. 

Il collega Volpi a seguito del dibattito prende la parola e presenta alla platea il sistema AKIS 

nell’ambito del CSR ed il ruolo affidato a Veneto Agricoltura. 

 

 

A seguito dell’intervento prende la parola il tesoriere per la lettura del bilancio consuntivo 2023. 

Alle ore 15.15 si procede alla votazione: 34 presenti, 34 favorevoli, 0 contrari, 0 astenuti. 

Si prosegue con la lettura del bilancio preventivo 2024 

Alle ore 15.45 si procede alla votazione: 34 presenti, 34 favorevoli, 0 contrari, 0 astenuti. 

Prende la parola il presidente aggiorna l’assemblea che il sistema SIDAF ha ancora dei problemi 

tecnici e che alcuni giovani collegi stanno aiutando la segretaria per l’inserimento dei crediti 

formativi. 

Il Presidente porta i saluti a tutta l’assemblea che si chiude alle ore 16.00. 

 

Il Vice Presidente      Il Presidente  

    Dott. Agronomo      Dott. Agronomo 

 Marco Martello      Nicola Rizzi 

 



 

 

 

 

 



 

 

 



 


